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Ushuaia 23 de mayo de 20013

Sres.: HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE

Con la presente adjuntamos nota que oportunamente enviáramos

al Sr. SECRETARIOD DE MEDI AMB1ENTE, con las mismas adjuntamos fotografías como aporte

probatorio del mencionado pedido y como elemento que ayude a una mejor e imparcial

estudio para poder aportar una definitiva solución al terna mencionado.

Aprovechamos la oportunidad para saludarles con la distinguida consideración que vuestro

oficio representa en lo que hace a la investidura que el Concejo Deliberante representa y al
que vuestra presencia y actitud aspiran a seguir honrando.
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Por la p resente, los abajo firmantes, Asociaciones Civiles y Referentes del Barrio
Valle de Andorra nos dirigimos a usted a fin de solicitar que se arbitren los medios
correspondientes para el traslado de la planta tratamiento de asfalto y áridos que posee la
empresa Canga S. A. en el predio urbano dentro del egido urbano en la entrada del Valle de
Andorra.

Cabe destacar que ya desde el arío 2001, 2005 y hasta fechas recientes se han cursado

notas al Municipio y a la Secretaría de Medio ambiente Municipal, sin obtener una sola
respuesta; y a pesar de que en las especificaciones técnicas del fabricante del horno, éste
aclara que debe ser instalado a no menos de 10 Kms. del área urbana; se halla desde hace
aflos co

ntaminando a flora, fauna y vecinos que debemos soportar los ruidos de aguda
frecuencia que daban el oído y lo peor, la emanación de gases 

b itumínicos que surgen de laconsecuente c
ombustión y los mismos, entre otros perjuicios serian tóxicos y cancerígenos.

Por otro lado, en el mismo predio se acumula en barriles abiertos el aceite quemado que
se extrae de los motores de camiones y máq uinasviales, el que al caerles agua de lluvia y/o de
nieve, se desbordan y contaminan venenosamente la tierra, las napas y el chorrillo afluente al
Arroyo Grande . Entendemos que si bien poseen título de p ropiedad, éste es irrenunciablevalido para la s

uperficie y no para el aire que todos respiramos y sabiendo que además es
necesario el asfalto y conservar las fuentes de trabajo, sugerimos que se negocie el
o

torgamiento en condiciones a especificar (permiso de ocupación, canon de uso, etc.) de

acuerdo a lo que se considere opprtuno, ya que la salvaguarda de la salud y seguridad del

ciudadano debe prevalecer sobre otros lucros, acorde al espíritu de la Constitución nacional.

Sin más, le saludamos con atvnta,Fonsideración.

co le Concejo onte y a la Secretaría de Medio Ambie
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